

GLP bekämpft Neophyten in Glarus Süd

Auch beim 2. Neophytenanlass vom 2024 trotzte die GLP dem regnerischen Wetter.

Am Samstag, 15.06.2024, bekämpften die fleissigen Hände der GLP zwischen Rüti und Betschwanden im Gebiet der Deponie Mederli und dem Sammler Güchrunse das drüsige Springkraut.

Im Vergleich zum Sommerflieder, welcher im März in Mühlehorn bekämpft wurde, kamen keine speziellen Werkzeuge zum Einsatz. Das drüsige Springkraut kann mit blossen Händen ausgerissen werden. Aufgrund von Brennnesseln etc. waren aber die mitgebrachten Handschuhe sehr hilfreich.



Legende: in Plastiksäcke verpackte, ausgerissene drüsige Springkräuter als Ergebnis

Die Neophyten verdrängen die einheimische Flora und vermehren sich rasant. Es entstehen grosse Flächen mit gleichen Pflanzen. Mit dem gemeinsamen Anpacken gegen diese fremden, invasiven Pflanzen leistet die GLP einen aktiven Beitrag zur Biodiversität. Der nächste Einsatz zur Neophytenbekämpfung folgt am 9.11.2024 in Glarus Nord.



Legende: Znünpause bei Regen.



Legende: gewappnet mit Handschuhen und Plastiksack.